

HANURA

Pj Gubernur Riau Bangga dan Siap Dukung Perayaan HPN 2025 di Pekanbaru

Updates. - HANURA.CO.ID

Jan 15, 2025 - 07:10



PEKANBARU – Provinsi Riau akan menjadi tuan rumah **Hari Pers Nasional (HPN) 2025** yang akan digelar pada 6-9 Februari 2025 di Pekanbaru. Penjabat (Pj) Gubernur Riau, **Dr. Rahman Hadi, M.Si.**, mengungkapkan rasa bangga sekaligus dukungan penuhnya terhadap pelaksanaan perayaan berskala nasional tersebut.

“Kami sangat bangga karena Riau dipercaya menjadi tuan rumah HPN 2025. Ini adalah kesempatan besar untuk menunjukkan potensi daerah kami dan memperkuat peran pers dalam mendukung pembangunan nasional. Pemerintah Provinsi Riau siap mendukung penuh seluruh rangkaian kegiatan,” ungkap Rahman Hadi yang juga menjabat sebagai Sekretaris Jenderal Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI.

Pernyataan ini disampaikan Rahman Hadi saat menerima audiensi dari Ketua Umum Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) **Zulmansyah Sekedang** bersama pengurus PWI Riau, termasuk Ketua PWI Riau **Raja Isyam Azwar** dan Sekretaris PWI Riau **N. Doni Dwi Putra**, di kediaman Pj Gubri, Jalan Gajah Mada, Pekanbaru, Kamis (15/1/2025).

Dalam kesempatan itu, Pj Gubernur menginstruksikan Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik (Diskominfo) Riau, **Ikhwan Ridwan**, untuk segera berkoordinasi dengan panitia guna memastikan kelancaran teknis pelaksanaan acara.

“Kami ingin memastikan semua persiapan berjalan lancar dan HPN 2025 meninggalkan kesan yang mendalam bagi seluruh peserta dari berbagai penjuru Indonesia,” tegas Rahman Hadi.

Dukungan Penuh dari PWI dan Pemerintah

Ketua Umum PWI Pusat, Zulmansyah Sekedang, menyampaikan apresiasinya atas komitmen kuat yang ditunjukkan oleh Pj Gubri dan jajaran Pemprov Riau.

“Dukungan ini memberi semangat besar bagi kami untuk menyukseskan HPN 2025. Riau memiliki potensi yang luar biasa untuk menjadikan acara ini lebih dari sekadar selebrasi,” ujarnya.

Zulmansyah juga memaparkan, HPN 2025 akan diisi dengan **15 agenda kegiatan** yang melibatkan berbagai lapisan masyarakat, seperti bakti sosial, konvensi media, seminar, hingga acara puncak. Beberapa menteri yang dijadwalkan hadir meliputi **Menteri Komunikasi dan Digital Meutya Hafid**, **Menteri Kehutanan Juli Antoni**, **Menteri Pertanian Andi Amran Sulaiman**, dan **Menteri ESDM Bahlil Lahadalia**.

Ketua PWI Riau, Raja Isyam Azwar, turut optimis terhadap kesuksesan acara ini. Menurutnya, dukungan dari pemerintah dan masyarakat akan menjadi kunci keberhasilan perayaan HPN 2025.

“HPN 2025 bukan hanya perayaan, tetapi juga peluang strategis untuk mempromosikan budaya dan pariwisata Riau ke panggung nasional,” ujarnya.

Sekretaris PWI Riau, N. Doni Dwi Putra, menambahkan bahwa persiapan terus berjalan dengan melibatkan banyak pihak.

“Kami berharap HPN 2025 memberikan manfaat nyata bagi masyarakat Riau, terutama dalam meningkatkan eksposur potensi daerah ke tingkat nasional,” katanya.

Audiensi yang Penuh Semangat

Audiensi tersebut turut dihadiri sejumlah tokoh penting, di antaranya **Kepala Diskominfo Riau Ikhwan Ridwan, Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Diskominfo Riau Eriadi Fahmi, Dewan Penasehat PWI Riau Syahnun Rangkuti**, serta jajaran Wakil Ketua PWI Riau, seperti **Oberlin Marbun, Zulmiron, Fithriady Syam**, dan **Wakil Bendahara Luna Agustin**.

Dengan semangat kolaborasi antara PWI dan Pemprov Riau, perayaan HPN 2025 diharapkan menjadi momentum bersejarah bagi perkembangan dunia pers di Indonesia sekaligus memajukan nama Provinsi Riau di kancah nasional. ***